



GEMEINSCHAFTS-DIALOGE INTERKULTURELLE KOMMUNIKATION

EINLADUNG ZUM TRAINING

WANN: SAMSTAG, DEN 8. DEZEMBER VON 10:00 BIS 14:00 UHR
WO: EVANGELISCHES GEMEINDEZENTRUM, GLIENICKER DORFSTR. 12; 14476
BUS: 638: KIRCHE GROß GLIENICKE
LEITUNG: YASMEEN AKHTAR, LONDON
FRAGEN: JULIA HAEBLER | 0172/ 688 22 17 | JULIAHAEBLER@ALEXANDERHAUS.ORG |

Liebe Freunde, liebe Engagierte und Nachbarn,

der Alexander-Haus e.V. lädt Sie herzlich zu einem offenen Training für eine gezielte, kultursensible Kommunikation ein. Am 8. Dezember lernen wir, wie wir durch eine achtsame Kommunikation Missverständnissen und Grenzverletzungen vorbeugen oder sie ganz auflösen können. Gleichzeitig wird das Training einen guten Einblick in die interkulturelle und interreligiöse Arbeit des Alexander Hauses vermitteln.

Neben Besuchern der Sunday Group, Künstlern des Neuen Atelierhauses Panzerhalle sowie Mitarbeitern von Neopanterra e.V. würden wir uns sehr freuen, wenn auch Sie dabei sein möchten. Bitte reservieren Sie sich noch einen freien Platz mit einer formlosen Mail.

Yasmeen Akhtar ist eine Juristin und ein Coach aus London. Sie hat mehr als fünfzehn Jahre Berufserfahrung im Bereich Interkultur und berät zahlreiche Organisationen wie auch den Alexander-Haus e.V. Wir freuen uns sehr, dass Yasmeen Akhtar wieder bereit ist, zum dritten Mal ein Training für Fragen in Groß Glienicke durchzuführen.



COMMUNITY-DIALOGUE INTERCULTURAL COMMUNICATION

INVITATION TO TRAINING

WHEN: SATURDAY, 8. DEZEMBER, 10:00 AM - 2:00 PM
WHERE: CHURCH COMMUNITY CENTER; GLIENICKER DORFSTR. 12; 14476
BUS: 638, "KIRCHE GROß GLIENICKE"
FACILITATION: YASMEEN AKTHAR, LONDON
QUESTIONS: JULIA HAEBLER | 0172/ 688 22 17 | JULIAHAEBLER@ALEXANDERHAUS.ORG |

Dear friends, dear committed, dear neighbors,

the Alexander-Haus e.V. cordially invites you to an open training for a targeted, culture-sensitive communication. On the 8th of December, we will learn how, through careful communication, we can prevent or completely dissolve misunderstandings and border violations. At the same time, the training will provide a good insight into the intercultural and interreligious work of the Alexander Haus.

In addition to visitors of the Sunday Group, artists of the Neue Atelierhaus Panzerhalle as well as employees of Neopanterra e.V., we would be delighted if you too would like to be part of it. Please reserve a free seat with an informal mail.

Yasmeen Akhtar is a lawyer and a coach from London. She has more than fifteen years of intercultural experience and works as a consultant of numerous organizations as well as the Alexander-Haus e.V. We are very pleased that Yasmeen Akhtar has again agreed to conduct a training session for questions in Groß Glienicke.